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Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta minutos, 3 

através de videoconferência, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da 4 

Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Larissa Schotten Nascimento 5 

(titular da Secretaria de Administração e finanças), estando presentes a vice-presidente: Dafna 6 

Correa Rodrigues (titular da AJL), a secretária: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da 7 

Secretária de Assistência Social), os conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e 8 

governamentais: Hamilton Gomes de Sousa ( titular da APAE), Rosilene Costa Antônio (suplente 9 

APAE), Nilto Willeman (suplente do Grupo Escoteiro Carijós), Fabíola Claudino de Farias 10 

Silveira (suplente da Secretaria de educação) e Simone Fernandes Floriano (titular da Secretaria 11 

de Saúde). Larissa inicia a reunião saudando a todos e passa ao item um em pauta, lembrando os 12 

conselheiros de passarem na Secretaria para assinar as atas e listas de presença da reuniões 13 

anteriores. Larissa passa ao item dois: Informe justificativa dos conselheiros faltantes. Larissa 14 

questiona qual entidade não está presente. Sabrina informa que está ausente o representante do 15 

CEACA. Larissa informa que não houveram justificativas. Dafna diz que a Rosa informou 16 

antecipadamente que faltaria. Larissa observa que na falta do titular se encaminha o suplente, que 17 

não justificou. Dafna concorda. Larissa passa ao item três e informa o recebimento do relatório 18 

dos atendimentos do Conselho Tutelar do mês de junho de 2021; Larissa relata que pôde-se 19 

observar muitos casos de abandono intelectual, violência psicológica, negligência, falta de vacinas 20 

com a observação que foram ou não resolvidos. Larissa diz que sobre o abandono intelectual 21 

devem verificar de fazer projetos direcionados a esse tema. Larissa passa ao item quatro: relembrar 22 

os ofícios recebidos no último mês e responder os que forem necessários o envio de resposta; 23 

Larissa observa que foram muitos os ofícios recebidos no último mês, dentre eles muitas propostas 24 

de capacitações, e diz que irá focar nos principais. Larissa diz que receberam o ofício de n. 80/2021 25 

em 05/07/2021, da procuradoria/setor jurídico, em resposta ao ofício n.12/2021 do CMDCA acerca 26 

do fluxograma. Larissa o lê em sua íntegra e conclui que então não há problemas em revisar ou 27 

revogar a resolução, porém primeiramente vão analisar conforme o disposto na última reunião. 28 

Larissa informa que receberam do Controle Interno o parecer n. 16/2021 sobre as contas do projeto 29 

do CEACA: Criação de espaço multifuncional e diz que haverá à seguir um item específico em 30 

pauta sobre esse item. Larissa informa que receberam da Secretaria de Assistência Social o convite 31 

para participação na Conferência Municipal de Assistência Social e informa que ocorrerá uma 32 

palestra magna de forma online no dia 03 de agosto, às 19h, de forma virtual, via Youtube, no 33 

canal EGEM – Escola de Gestão Pública Municipal, e após ocorrerão encontros presenciais 34 

discutindo os eixos, sendo: eixo 1 – A proteção social não-contributiva e o princípio da equidade 35 

como paradigma para a gestão dos direitos socioassistenciais no enfrentamento das desigualdades, 36 

no dia 04/08/2021, às 09 horas, no Centro de Eventos da Terceira Idade; eixo 2 – Financiamento 37 

e orçamento como instrumento para uma gestão de compromissos e corresponsabilidades dos entes 38 

federativos para a garantia dos direitos socioasssistenciais, no dia 04/08/2021, às 09 horas, na 39 

Secretaria de Assistência Social; Eixo 3 – Controle Social: o lugar da sociedade civil no SUAS e 40 

a importância da participação dos usuários, no dia 04/08/2021, às 09 horas, no CEACA; eixo 4: 41 

Gestão e acesso às seguranças socioassistenciais e a articulação entre serviços, benefícios e 42 

transferência de renda como garantias de direitos socioassistenciais e proteção social, no dia 43 

05/08/2021, às 09 horas, no Centro de Convivências da Terceira Idade.; eixo 5: Atuação do SUAS 44 

em situações de calamidade pública e emergências, 05/08/2021, às 10 horas, no CREAS. Larissa 45 

diz que é importante a participação. Larissa diz que esses foram os ofícios principais e mais 46 

importantes, e abre a palavra caso alguém queira discutir mais algum, relembrando que a Sabrina 47 

encaminha todos através de e-mail. Não havendo manifestações, Larissa passa ao item cinco: 48 

Informe recebimento do parecer de n. 16/2021 do Controle Interno sobre a prestação de contas do 49 

projeto do CEACA; Larissa diz que fica encaminhado para discussão na Comissão de normas para 50 

depois a plenária deliberar. Larissa passa ao item seis: Agendar reunião da Comissão de 51 

fiscalização para a visita aos projetos em andamento com recursos do FIA: Guardas Ambientais e 52 



Estação Cultural e sugere que Dafna sugira a data. Dafna explica que quarta-feira à tarde seria o 53 

ideal para fazer a visita, e diz que todos os dias tem oficina, mas na quarta tem as aulas onde os 54 

alunos estão presentes. Dafna diz que quanto ao projeto cultural os alunos já fizeram a 55 

apresentação e informa que foi protocolado ontem no controle interno a prestação de contas 56 

mensal. Larissa questiona se teria que ser na parte da tarde, devido o horário de funcionamento da 57 

prefeitura, para possibilitar a Sabrina fazer a ata. Dafna diz que pela manhã e à tarde funciona o 58 

Estação Cultural, porém o Guardas ambientais é somente na quarta-feira à tarde, e que os alunos 59 

estudam pela manhã e sugere que estejam presentes somente os membros da comissão. Larissa 60 

questiona quem mais faz parte da Comissão de fiscalização. Sabrina informa que é AJL, CEACA 61 

e Secretaria de Educação. Dafna observa que nesse caso a entidade se abstém. Larissa diz que 62 

verificará então com os membros, com a Lenir se indicará a titular, pois observa que hoje quem 63 

está presente é a suplente da educação. Larissa sugere que fique combinado de ver no grupo de 64 

Whatsapp da Comissão uma data na próxima semana ou na outra. Larissa segue ao item sete em 65 

pauta e passa a palavra para a relatora da Comissão de normas: Dafna. Dafna diz que a entidade: 66 

No rumo do esporte apresentou um endereço de Tubarão, também não entregou alvará, nem 67 

atestado de funcionamento da entidade, portanto formularam o parecer de n. 03/2021 da Comissão 68 

de normas, dizendo que a entidade não entregou o alvará, ou seja não tem a sede na cidade de 69 

Capivari de Baixo-SC. Quanto à questão da publicação do edital, Dafna explica que já estão no 70 

meio do ano, entrando em agosto, e diante de bastante problemas levantados pelo Conselho 71 

Tutelar, inicialmente estavam aguardando a análise da assessoria para validar alguns detalhes, pois 72 

houveram alguns detalhes que os membros da comissão foram divergentes, por exemplo: quanto 73 

ao edital ficar aberto o ano todo. Dafna sugere aprovar logo o edital, pois o CMDCA tem feito 74 

muita reunião de trabalho, porém ações voltadas para as crianças e adolescentes efetivamente não. 75 

Dafna sugere que marquem uma reunião da plenária somente para ver as questões divergentes. 76 

Larissa questiona se o edital não retornará para debate na comissão. Dafna diz que as discussões 77 

na comissão foram feitas, e que a sugestão é que vá para a plenária. Dafna diz que tem a sua opinião 78 

de ficar aberto o ano inteiro, porém cada um tem uma opinião e diz que a opinião da Rosa difere, 79 

assim como a da Sabrina, por exemplo: pelo conselho não ficar aberto o ano inteiro geralmente 80 

tendo o período de férias após dezembro. Sabrina diz que sua observação foi pela questão 81 

orçamentária e de organização. Alessandra diz que foi um exemplo. Dafna explica que em dois 82 

anos que faz parte do CMDCA ainda não abriram edital para os recursos já existentes no FIA – 83 

Fundo da Infância e Adolescência, e diz que não adianta ficar captando para deixar parado em 84 

conta. Hamilton questiona o porquê de até hoje não ter havido a contratação dessa assessoria ao 85 

CMDCA e FIA. Dafna diz que acredita que foi por conta da documentação. Larissa explica que 86 

foi pelo Conselho ter a opinião de contratar uma assessoria de valor maior do que os demais 87 

apresentados, e segundo o setor de licitação, teria que ser contratado o de menor valor. Larissa diz 88 

que foi decidido que refariam proposta e encaminhariam novamente. Alessandra diz que ainda não 89 

receberam nenhuma proposta. Dafna observa que Alessandra e ela se reuniram para discutir o 90 

edital e sugere que o edital seja então debatido em reunião específica para esse assunto. Larissa 91 

diz que fica agendada a reunião extraordinária para o dia 03/08/2021, terça-feira, às 09h, presencial 92 

na Secretaria de Assistência Social. Dafna diz que na ocasião a Alessandra irá apresentar o edital 93 

revisado e sugere que todos os conselheiros leiam para ter uma melhor discussão. Larissa explica 94 

que o item não está em pauta, porém questiona se todos estão de acordo com o retorno de todas as 95 

reuniões para presenciais, tanto plenárias, quanto comissões. Conselheiros concordam por 96 

unanimidade. Larissa passa ao item oito em pauta: Relatoria da Comissão do FIA do CMDCA, e 97 

coloca em deliberação a contratação de gráfica para a colocação do outdoor de agradecimento às 98 

doações ao FIA, considerando os três orçamentos apresentados: Foks, Hexi print e Castel. Larissa 99 

diz que discutiram na reunião da comissão e optaram pela Foks, no valor de R$ 95,00 (noventa e 100 

cinco reais) por ser empresa do município. Larissa explica que Castel foi o orçamento maior de 101 

R$ 120 (cento e vinte reais), já Hexi print e Foks apresentaram o mesmo valor, por isso 102 

questionaram a licitação que informou que podem decidir pelo quesito ser de Capivari. Larissa 103 

questiona se todos de acordo para contratar a Foks para colocar esse outdoor. Conselheiros 104 



concordam por unanimidade. Larissa passa ao item nove em pauta: Discutir acerca da reunião da 105 

rede sobre o combate à negligência. Larissa diz que essa discussão da rede está interligado com a 106 

abertura do edital pra projetos sobre esse tema com recursos do FIA. Dafna diz que não concorda, 107 

que são assuntos distintos, mas devem andar em paralelo, e diz que é importante definir se haverá 108 

um grupo ou não, Dafna diz que houve uma reunião sobre o tema, porém ninguém assumiu para 109 

tomar a frente. Larissa questiona se o CMDCA não pode aprovar um projeto voltado à negligência. 110 

Dafna diz que as entidades podem fazer algumas ações, porém observa que os projetos do FIA não 111 

podem ser continuados e que o conselho não pode assumir um problema grave da administração 112 

pública. Larissa observa que no ano anterior houveram reuniões do comitê, porém havia um 113 

assessor de rede para conduzir, e sugere discutir no CMDCA. Dafna sugere deixar esse item 114 

também como pauta da reunião extraordinária. Larissa concorda. Larissa diz que sobre o 115 

representante da secretaria de educação diz que já conversou com a Secretária de Educação Lenir 116 

que verificará com o prefeito para informar novo titular e sugere aguardar o posicionamento. 117 

Conselheiros concordam por unanimidade. Larissa diz que enquanto isso estão hoje com a 118 

presença da conselheira suplente: Fabíola, justificando que é pela Selma não estar mais na 119 

prefeitura. Larissa abre à palavra livre. Dafna diz que pode acontecer de ter que revisar o edital 120 

depois, mas antes fazer e ter que rever do que não ter. Conselheiros concordam. E nada mais 121 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às nove horas. E, para constar eu: Sabrina Medeiros 122 

da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida 123 

e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.  124 


